

南部ほほえみ通信



手作りおやつ



岡崎市福祉事業団
南部地域福祉センター
デイサービス ほほえみ
2025年度 7月 発行



お花見

6月上旬から南部市民センターの北側に咲いている、しょうぶを見に出かけました。少し汗ばむ気候でしたが、気持ちがいい風が吹き、ゆったりとした時間を過ごしてきました。色とりどりのしょうぶの花に「きれいだね〜」や「この場所にしょうぶの花が咲くの知らなかった」など、皆さん話が盛り上がりました。



マジックショー

6/13(金) ご利用者様がマジックショーを披露してくださいました。マジックが行われるたびに「おー」や「すごい」などの歓声があがっていました。次回も行ってくださいますので楽しみにしててくださいね。



さて、このひもがどうなるでしょうか？

自由活動



7/26(土) にと「はなす南部」で行われる「チャレンジこども店長」に出店するため、自由活動の時間に景品作りをしています。牛乳パックや段ボールを使い、こまやブーメランなどを作成しています。また当日はダンスの発表もする予定です。皆さま、ぜひお越しください。

トッピングもなかなか難しいね

これだけでも美味しそうだね

お助けポイント

6月から始まった「お助けポイント」少しずつ利用者様の中でも定着しつつ、お洗濯物係やラジオ体操の準備係、困っているご利用者様のサポートなどは自ら進んで行って下さっています。ポイントは着実にたまっており、現在の最高ポイント数は24ポイントになっています。30ポイントたまるとステキなプレゼントを準備していますので楽しみにポイントをとめて下さいね。



個別機能訓練

玉ねぎの緑の部分が倒れ収穫のタイミングになったよ。と利用者さんが教えて下さったので、全て収穫しました。収穫後は、日持ちするようにロープで括り竿に干しました。機能訓練の調理だけではなく、手作りおやつやピザの材料としても使用しました。自宅では調理をしない方も、職員が補助しながら作業をしました。

干しとくと長持ちするよ。



里芋と枝豆を畑に植えました。暑い日が増え、梅雨になりすぐに芽がでてきました。6月9日に梅雨入りしましたが、暑い日が続く、外での作業が難しくなる事が多くなりました。曇りの日や雨があがった日は暑くなりすぎないので、タイミングを見て作業をしていきたいと思います。



早く食べたいね。美味しく育つといいね。



雑草はこまめに抜いたほうが良いよ。

もう少し力を入れないと切れないね。



畑作業はしたけど、料理はしてこなかったから慣れないよ。切るのは案外難しいね。



こっちを持っておいて、しっかり縛ってね。



デイサービスで使う色々なグッズを買いに、ダイソーへ買い物に行きました。沢山の物を購入したので、20分程度買い物しましたが、元気いっぱいでした！！



7月の予定

- 7/2 (水) 四字熟語 ボラ
- 7/9 (水) パステルアート ボラ
- 7/10 (木) おやつバイキング
- 7/11 (金)
- 7/14 (月)
- 7/15 (火) 手作りおやつ (じゃがもち)
- 7/16 (水)
- 7/19 (土) 南部会 ボラ
- 7/24 (木) シゲさんと歌おう会 ボラ
お楽しみランチ「ちらし寿司」
- 7/26 (土) チャレンジこども店長

～理美容～

7/22 (火) ・ 7/28 (月)

雨降りの日は福祉センターを利用する方が少なく、長い距離を歩き易いです。七夕の短冊に願いを込めて、高い位置に飾りました！願い事がかなうと良いですね♪変わったアジサイが飾ってあり、珍しいアジサイを見る事で話がはずみ気分転換になりました。

福祉センターで開催された、ママさんコンテントのお子さんとは触れあう機会がありました。小さなお子さんと触れ合うと、イキイキとされていました。



足の痛みが早く治るといいなあ。



シールが上手に貼れているね。

